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(отчет о сеансе с Солнечным Братством)

  

  

07.01.17.

  

Вступление

  

Дорогие Солнечные Учителя, прошу вашей настройки на сеанс. У нас сегодня праздник
Рождества, православное христианство празднует Рождение Христа.
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(Здесь сегодня как- то пустовато. Тогда я призвала Шри Юктешвара).

  

Шри Юктешвар: Это ось года, и каждый из нас сейчас находится в стадии
Вознесения. Мы покажем вам наш процесс восхождения на пике года в северных
широтах планеты. Планетарные энергии доходят до нас в измененном  виде и
воздействуют на нас определённым образом. Мы находимся в стадии подъёма
вибраций. Холод способствует очищению и приборке поверхности, и наша задача
принять эти энергии очищения и преобразить их в настоящий холод,
сковывающий тёмное и высветляющий светлое. Мы часто возникаем возле
магнитного полюса, чтобы воспринять влияние Земли.

  

Чем отличается влияние Земли от влияния других планет?

      

Каждая из планет вырабатывает свою энергию. Ваша энергия связана с
восхождением вибраций и остыванием планеты. Холод придает больше света и
блеска лучистым телам, и мы наслаждаемся влиянием Земли в зимние месяцы в
северных широтах.

  

С чем связано празднование Рождества зимой?

  

Это рождение дня, пик восходящих энергий, праздник рождения Солнца. Солнце
всегда связывали с божеством. Сегодня вы побываете у нас в гостях. Думаю
устроить вам хороший прием!

  

  

Сеанс Связи
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Вот такое вступление. И мы отправляемся туда, куда нас приглашают. Расслабление...

  

Почему-то, я ощущаю энергии Аполлона, немного изменённые, как будто они в смеси с
другими существами. Это оболочка Единства, так можно описать мои ощущения.
Программы Единства по кругу, а в середине ощущаю знакомые энергии Аполлона. И,
самое интересное, что у нас такие же энергии по кругу у всех, это напоминает головной
убор индейцев, когда у них вокруг головы нимб из перьев, продолжающийся по телу...
Конечно, это не перья, а нечто похожее. Красочная оболочка вокруг тела, она состоит
из энергий всех других, которые есть в Единстве. Я вижу, что мы такие же.

  

СБ: Ты правильно определила.

  

Мы сейчас вдали от нашей планеты. Находимся в Солнечном Братстве. К нам пришла
Сущность, более высокая, следующего уровня, она цельная и светящаяся. Расположена
над нами... в ней больше мужских энергий,  и они очень спокойные...  

  

Это энергии Христа. Не Иисуса, а энергии Христа. Обобщенный образ Христа, ведь
сегодня Праздник Христа!

  

  

И сейчас мы устремляемся в это Существо. Вся группа вместе с Аполлоном возносится в
эти энергии. Звучит торжественная музыка - лёгкая, светлая, солнечная, с мягкими
раскатами  и красивыми аккордами, разбросанными по всей палитре звуков. Очень
гармоничная и высветляющая нас! Как будто гимн того, что мы поднялись ещё на одну
ступеньку.

  

И отсюда мы видим связь со многими планетами. Связь с планетой Земля выглядит как
шнуры или лучи.
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И нам нужно на этом плане сначала освоиться. Прочувствуйте, что мы изменились, и
что-то с нами происходит... Мы были там, внизу, а сейчас мы поднялись на одну
ступеньку выше. Постепенно раскрывается это пространство...  Оно очень напоминает
пространство Великой Богини. Оно очень мягкое, шёлковое, но не располагает к отдыху,
как у Великой Богини, оно наполнено движением. 

  

И мы сейчас находимся в этом движении, в каком-то трансформационном процессе под
воздействием этого Существа Христа.

  

Здесь мягче, теплее, чем в СБ, и тихая-тихая радость внутри нас.

  

- Изменения чувствуются.

  

И сейчас мы с вами рассмотрим, что такое энергия Христа. Это как урок, где мы сами
должны добыть эти знания. Наша задача сейчас здесь расположиться и постараться
понять, выяснить, прочувствовать. Какие вопросы можем мы себе задать для осознания
этого положения? 

  

Например, что такое Божественность?

  

Что такое любовь?

  

Что такое Братство на этом плане? Или мы теперь Одно Существо?

  

Это духовные вопросы, которые мы всегда задаём, когда приходим в другое
пространство. И вот сейчас мы постараемся взять информацию с этого плана.

  - Все в одном сознании, но чувства у всех отдельно, спокойствие (Гульсия)  - Во мне
разливается возвышенное спокойствие и принятие (Людмила)
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- Умиротворение, тихая радость, гармония
 
- Спокойствие, полное принятие, умиротворённость
 

Продолжаем осознавать. Это Существо цельное или оно состоит из элементов? Станьте
этим Существом и просканируйте - кто я?

  - Цельность (Людмила)  - Одно Существо (Василий)  - Одно (Эмилия)  - Я целое
(Гульсия)   

Да. Все ощущают себя как Одно. Все существа вошли в Одно и стали одним организмом. 

  

Где сосредоточена в этом существе любовь?

  

Это огненный план, и я ощущаю любовь, как пламя, словно из солнца исторгается
огонь-любовь.

  - Жарко (Эмилия)  - Изнутри наружу (Василий)  - Всё существо наполнено внутри
любовью (Гульсия)   

Василий, обратите внимание, куда идёт любовь, она внутри моего существа или идет в
космос?

  - Внутри меня (Гульсия)  - Расплывается наружу (Василий)  

У нас два варианта - внутри и наружу.

  

Я себя ощутила таким большим, как Солнечный Логос, но это конечно, не Логос. И у меня
энергии идут изнутри и остаются в этой оболочке. Как будто большая чакра питает меня
из центра, но это всё остаётся внутри меня. Мир внутри меня, а я как оболочка этого
мира. И сам себя снабжаю любовью, теплом, энергией и Светом. Мы как оболочка, а
внутри то, что дает любовь. 

  

Мы оставляем за Василием право чувствовать так, как он чувствует. 
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Где мы находимся? Это Солнце, планета или ещё что-то? Что у нас внутри?

  - Я вижу белый шар и расходящиеся от него лучи, всё сконцентрировано во мне. Я всё
принимаю и люблю (Людмила)   - Внутри планета точно, а вот солнце - не знаю, но и за
мной солнца нет (Василий)   - Как сердечная чакра  -
Солнечная система (Гульсия)
 
- Солнце (Эмилия)
 

Здесь явно солнечные энергии.

  

Вокруг Земли есть те, кто находится уже в Солнечном Братстве, и они образуют ещё
одно Планетарное Братство, но на солнечном (огненном) уровне. Вот почему у нас такая
путаница идёт.

  

- Всё находится внутри меня (Людмила)

  

Это еще одна Планетарная Решётка вокруг Земли. Это более высокий уровень
Планетарного Единства тех, кто дорос до Солнечного Единства. В то же время, это не
та оболочка, где находятся Управители планеты. Мы там побывали и знаем, что там.

  

А следующая за нами оболочка - Планетарный Логос. Планетарный Логос - это Всё Что
Есть на планете Земля, все оболочки. А мы в настоящий момент присутствуем на
огненном уровне и являемся огненной оболочкой, последней оболочкой (как мне
кажется), а за нами - Логос Планеты.

  

Мы представляем Одно Существо. Как мы себя здесь ощущаем?

  

Чувство такое, что у меня всё есть - энергии, любовь, Свет, блаженство, успокоение. И я
ни в чём не нуждаюсь.
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Это редкостное для нас состояние - изобилие...

  

- Я писала уже, что всё находится внутри меня, всё есть (Людмила)

  

И дальше идёт Логос, и из всего того, что у него есть, Он выстраивает миры – плотные и
тонкие.

  

 Сейчас я спрашиваю (себя): есть ли влияние других миров на то, что творится внутри
меня? И если есть, то в чём оно выражается?

  

- Нет, я не чувствую (Людмила)
 - Не навреди (Василий)

  

В Нём это уже заложено его Создателем,  и эту парадигму Он пытается донести до
других. Это основа существования Миров.

  

Я (как Логос) чувствую себя независимым Существом, я опираюсь на Божественный
План и опыты других, подобных мне Существ, но создал СВОЁ ПО-СВОЕМУ. Мне не
нужно ничьё воздействие и влияние. Я никого не контролирую и позволяю быть другим
независимыми.

  

- Вижу белый шар и расходящиеся от него лучи. Все сконцентрировано во мне. Я всё
принимаю и люблю.
 - Находясь в таком возвышенном состоянии, я не могу навредить (Людмила)

  

Нет, можем. На этом уровне я не различаю добро и зло, не ведаю, что творю. Предтеча,
то, что опускалось на планету, не владеет этими знаниями... Проходя через тигель
Земли, мы научились это делать - различать добро и зло. Это основное наше
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предназначение - соединить Свет и Тьму в себе и вознестись. Пройдя Земную школу, мы
как раз и даём эти знания своей многомерности.

  

- Предназначение - переходное сознание от логоического в гуманитарное.

  

Логоическое сознание - сознание Сущности, и Логос – не человек. Для того, чтобы
перейти в сознание гуманоида, есть вот эта переходная огненная оболочка, она служит
накоплением энергий и информации. Мы находимся в последнем «кольце» перед
сознанием Логоса.

  

Кто в этом «кольце» находится? Есть ли тут существа, которые были Предтечами тех,
кто опустился на Землю? Или тут только те, кто прошёл земную школу и вознёсся?
Может быть, и те, и другие?

  

Я ощущаю нашу группу и спрашиваю, а если ещё тут кто-то, кто находится в
первоначальном состоянии?

  

  

СБ: Они все уже ушли на планеты, те кто были в этом слое, они все передали свою
энергию на различные планеты. Здесь не осталось тех, кто хотел бы получить
образование на планетах. 

  - Я чувствую, что опыт дуальности ассимилирован, я его приняла. Все существа  пришли
с опытом, который ассимилирован (Людмила)
 Теперь попробуем определить, есть ли тут другие группы кроме нашей группы?  - Есть.  
- Есть существа групповые.
 
- Мы не одни
 

Я увидела только одну группу, кроме нас. Сканирую пространство и никого больше не
нахожу...
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 Спросите себя: как мы получаем информацию? Мы сами задаём себе вопрос и сами
отвечаем. Сознание, которое нам отвечает, Возвышенное, Высшее.

  

- Я вижу встречу с другой группой, вернее, я чувствую от этого радость (Людмила)

  

А есть ли ещё третья и четвертая группы?

  

Нет...

  

Мы ещё осваиваемся на этом уровне. Мы пытаемся снять здесь информацию,
почувствовать – что я могу сделать, как я могу воспринять происходящее? Начинаем
разрабатывать Высшее сознание, активировать его, пускать в действие.

  - Мы все вместе, нет разделённости. Невозможно увидеть раздельно (Людмила)  - Я бы
сказал, 2-3 группы (Василий)
 

Мы держимся вместе, группами, еще не разлились по всему огненному плану (не стали
оболочкой).

  

  

Хочу соединить эти знания с тем, что нам обещал сегодня Шри Юктешвар. Он говорил,
что «мы находимся в стадии вознесения и покажем вам наш процесс восхождения на
пике года в северных широтах планеты». И сейчас я задаю вопрос Шри Юктешвару и
тому Существу, которым мы стали, которое вобрало нас - Последняя оболочка перед
Логосом Планетарным.

  

Что такое «процесс восхождения на пике года и холода в наших северных широтах»? Я о
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таком не слышала ещё. Покажите, пожалуйста, СБ нам этот процесс.

  

Пытаюсь представить, как Земля вращается и почему северные широты являются
местом активации этих энергий. Что особенное рождает Земля, что даже СБ приходит
на этот план?

  

  

Мне сейчас показывают крайнюю оболочку вокруг планеты - Логос. Мы находимся в
максимальном удалении от Солнца этой части планеты – на северном полюсе. Можно
сказать, что эта часть планеты сейчас является тёмной по сравнению с южным
полушарием, в котором лето и больше солнца. Я не могу понять фразу, что СБ
возносится в это время и находится в энергиях Христа. Мы сейчас с вами тоже
находимся в энергиях Христа.

  - Энергии от планеты вокруг идут лучами к северному полюсу, аккумулируются на
полюсе, и идёт поток вверх (Гульсия)   - Идёт завихрение порталов, появляется
возможность, потенциал (Людмила)   

Мы сосредоточены, вероятно, у северного магнитного полюса, и я вижу рядом вторую
группу.  

  

Да, эти энергии идут сюда, как сказала Гульсия! Они идут вверх по оси, т.е. они не все
идут в северный полюс и загибаются вовнутрь Земли, они ещё идут и сюда, все вместе
от планеты, таким направленным потоком... Причём они из Внутренней Земли тоже идут!

  

Из северного полюса выходит осевой поток, и мы просто купаемся в этих энергиях... Но
что преобразуется, трудно сказать...

  

СБ: Мы вырастаем, нас становится больше по объёму. Наш высший потенциал
планетарный начинает расти в этих энергиях, и это происходит с конца декабря
примерно до 19 января – когда происходит поляризация холода.  
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Энергии Земли идут пучком, спирально (завихрение порталов), и   эти энергии
возносят и толкают всё, что есть в их влиянии (совсем немного, это узкий пучок).
Если мы это влияние можем осознать, прочувствовать и принять, то это нас
возносит и добавляет нам высшего сознания, и развивает его, и оно возгорается.

  

Это же огненный план.

  

И самое интересное - прямо над нами я вижу Глаз Логоса, т.е. его Сознание находится
прямо в этом месте сейчас. Посмотрите, в следующей оболочке мы это можем увидеть,
то самое, что мы называем Глазом, оно над нами!

  - Мы здесь, наверху, принимаем эти энергии планеты (Гульсия)  - Идёт глубинная связь
с Источником, это коллективное поле, т.е. Цельность (Людмила)
 
-19 января астрономически вся вода особо структурируется (Василий)
 

А 19 января эта энергия идёт обратно на Землю. Поднявшаяся до самого высокого плана
огненная энергия идёт обратно на Землю и структурирует воды. Интересно, она
структурирует воды всего земного шара или только северной части? У меня идёт, что
только северной части, на южной такого не происходит.

  

- На южном - на праздник Ивана Купала (Василий)

  

(Иван Купала - один из главных праздников календаря славян, совпадающий с
Рождеством Иоанна Крестителя. Отмечается в ночь с 6 на 7 июля; по старому стилю в
дни летнего солнцестояния — с 20 по 26 июня.) Иван Купала - это Иоанн Креститель.

  

Мы осознали, что вокруг Земли идёт наполнение всех планов планетарными особыми 
энергиями, которые идут вдоль магнитной оси. И сейчас мне бы хотелось понять, какое
влияние в данном случае Земля оказывает на СБ?
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И я обращаюсь сейчас к Шри Юктешвару, потому что  там, в СБ, очень много Света,
прямо поле огромное, но Они не то, что отсутствуют, но не понятно где находятся. Они
как-то очень широко раскиданы. Что же сейчас происходит, объясните, пожалуйста?

  

  

Шри  Юктешвар: Что такое энергия Христа? Вы сейчас побывали в энергетике
Христа, и всё СБ на более высоком уровне тоже сейчас напитывается энергией
Христа, используя магнитное влияние планеты Земля. Вот скажем, если взять
Венеру, там тоже бывают такие же планетарные пики, но в другое время. И даже в
другие эпохи их было больше, чем сейчас. А Земля сейчас находится в самом своем
энергетическом рассвете, на самом пике.

  

Много  Сущностей, находящихся в Солнечном  Единстве, которые воплощались
на Земле (и для них это родные энергии), это земное влияние используют для
дальнейшего своего космического роста сознания. (Форма там уже не имеет
значение, вот именно сознание).

  

И, самое главное, что ещё идёт обратное наполнение от СБ к Земному Братству.
Обратная связь работает, и не только энергетическая, но больше информационная.
В ответ на энергии планеты СБ даёт информацию, ту, до которой оно само дошло,
как ответ, как обратное влияние и как управление некоторыми Силами, которые
находятся в том плане, в котором мы с вами только что были. Они и на Управителей
Планеты воздействуют, принося им новейшие, самые последние Галактические
программы, пытаясь помочь - внести эти программы в коррекцию земного пути.

  

- Планета Земля имеет глубинный Источник, который сейчас активирован, и идёт обмен
(Людмила)

  

Сейчас я вижу очень большую энергетическую связь, канаты такие толстенные, такой
большой огненный смерч между СБ и Земным Братством, тут происходит обмен
энергией и информацией. Если взять Венеру или Марс для сравнения, то там маленький
луч идёт к СБ. А к Земле идут очень большие толстые связи, значит, программы СБ
проигрываются на всех уровнях вокруг Земли – на физическом, тонкоматериальных и
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огненном.

  

Шри Юктешвар: Забудь слово «управление». «Управление» у вас связано с
насилием и с негативными эмоциями. Здесь у нас идёт не «управление». Мы вносим
в информационные слои планеты программы и предлагаем рассмотреть их, как
варианты развития. Планетарное Единство принимает решение, как ему
развиваться, куда идти и что делать. Понимаем, что оно тормозит, но мы не имеем
право ускорять эволюцию или ускорять планетное сознание, потому что планета
должна двигаться сама. Она должна сама себя активировать, сама себя спасать и
развивать. У нас были уже такие варианты, когда мы руководили, привносили
знания, культуру на планету. Сейчас у нас идёт другая программа: планета сама
себя должна возродить, вознести и двигаться собственным независимым путём. А
мы предлагаем и немного корректируем, т. е. даём те знания, которые необходимы
на данный момент.

  

Земля ценна тем, что она разрабатывает собственный путь. Сюда пришли
Архангелы, которые прошли уже множество эволюционных планов на разных
планетах. Они сюда пришли с тем, чтобы организовать что-то новое. Новое
поселение. И закрыли планету для того, чтобы никакая цивилизация сейчас не
мешала выявить новый путь, который мы с вами разрабатываем на планете.
Насколько он хорош, это выяснится дальше. Любой путь содержит плюс и минус,
но  иногда плюс и минус - это из старой «карты» («карта – не территория»), когда
мы знаем, что это всегда был минус, а это всегда был плюс.

  

А когда мы начинаем с чистого листа, то пытаемся не оценивать, и говорим, что я не
знаю, плюс это или минус, давайте просто посмотрим. В таком положении сейчас
находится планета. И начинаем просматривать дальнейший путь, который сейчас
рождается.

  

Да, были  старые примеры  - гиперборейские, которые сейчас очень сильно
муссируются, много знаний проявлено о славянизме и о Гиперборее. С одной
стороны, это возвращение в былую славу, возвращение себе достоинства и силы, а
с другой стороны, вам нужно опираться на всё новое, что возникло. Мы понимаем,
что много возникло разной чепухи, такой, как потребительство и различные
манипуляции, например, манипуляции болезнями человечества. Это мы всё видим и
знаем. Но в данный момент не пытаемся всё это прекратить, потому что это то, что
мы уже знаем, а мы  пытаемся выяснить, а что ещё может быть. 
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Поэтому эта планета за-по-ведна.

  

Конечно, есть влияние, конечно, есть сотрудничество, но не в такой степени, как
скажем, было на Венере или  Марсе. По сравнению с ними вы - закрытая планета.

  

- Планета знает и помнит об этом, этот источник сейчас активирован. Несмотря на
программу дуальности на планете, есть глубинный источник, это Цельность (Людмила)

  

Шри Юктешвар: Раньше, когда с планеты возносились Души, они входили на тот
же самый план, с которого опускались другие Души, т.е. они возвращались -
Колесо Сансары. Это Колесо разомкнулось. Всё, как мы видим, опустилось с
огненного плана на ментальный и другие планы. Разомкнулась эта цепь, и
создалось другое Братство.

  

Вот мы сейчас пришли на этот огненный план, как другие существа, не как те, которые
опускались. Те, которые опускались, уже ушли. И сейчас создаётся на этом плане новое
Братство, новая общность, которая основана на ветеранах (или пионерах, так ещё
можно назвать), которые очень много воплощались на планете, имеют большой опыт и
под руководством СБ могут создать здесь иной планетарный слой.

  

Мы говорим о новых планетах, о том, что создаются другие «Земли». Мне сложно
понять, что совсем будет другая планета, мне кажется, что вокруг Земли просто
создаются иные слои. Может быть, я не права.

  

И это - та самая Цельность, о которой пишет Людмила. Мы были цельными и снова
входим в цельность, приобретя огромный опыт. Мы вокруг Земли создаём то, что было
раньше в Солнечном Братстве. Т.е, когда на этот огненный план поднимались люди, они
уходили в СБ, а сейчас возникли новые планетарные слои сознания,  очень высокие, и
на этих высоких планетарных слоях тоже можно существовать нашим ВЯ или нам, когда
мы туда вознесёмся.
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Это всё так сложно! А кто сказал, что будет легко? Мы по крупицам, догадками,
отдельно озвученными фразами из того Высокого сознания пытаемся понять что-то
новое. 

  

И сейчас мы осознали, что мы создаём не только план Христосознания, но и создаём ещё
следующий огненный план вокруг планеты через свои Солнечные аспекты, которые есть
у нас и в СБ, и они же (или подобные) существуют вокруг планеты. Это же наше
открытие, об этом никто же не писал!

  

  

СБ: Мы просто хотели бы, чтобы вы напитались ещё. Это время, когда наши
Солнечные Аспекты напитываются.

  

И мы сейчас это воспринимаем более осознанно, мы понимаем, что мы можем
помочь увеличиться нашему объёму сознания на этом плане.

  

Просто попитайтесь, просто посуществуйте на этом плане, запомните эту точку, и
вы можете в течение нескольких дней заходить сюда и вот на этом пике энергий
немножечко вырасти.

  

Мы ощущаем этот полёт, наполнение  идёт высокими лучистыми энергиями. Лучи
остренькие, движущиеся, как будто бы мы летаем в таких лучах.

  

- Очень мощные энергии, которые дают возможность, реализацию человеку (Людмила).

  

Поэтому напитываемся и берём как можно больше. Но они снизу у меня идут, от
планеты. Планетарные энергии на огненном плане всегда были у нас сверху, а эти чётко
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идут снизу. Да, и реализация у нас как раз материальная!

  

- Глубинный Источник на планете (Людмила)

  

Давайте посмотрим, откуда идёт этот Источник, прямо из ядра, из Срединной Земли или
ещё откуда-то? Пройдем по лучам и обнаружим Источник.

  

Я вижу, что вокруг ядра находится слой, который эту энергию сейчас вскрыл и отдаёт. Я
вижу, что потоки идут на все 4 стороны, по кресту, не только на север и юг, но ещё и на
запад и на восток, 4 луча. И мы с вами на одном из лучей...

  

Даже 6 лучей, во все стороны. Я сейчас как раз пишу о Срединной Земле, и так
понимаю, что именно Срединная Земля даёт сейчас такие высокие энергии.

  

Что вы можете сказать по этому поводу?

  

- Это ядро даёт. Идёт обновление программ земных (Людмила)

  

Программы Средиземья.

  

- Да, у меня образ фонтана (Надежда)

  

Смешалось внутри сейчас. Что-то происходит... Наверное, это я помешала. Это тоже
огненный план...

  

Благодарим Христа, в чьих энергиях мы сегодня купались. Шри Юктешвара, Аполлона и
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всех наших Учителей, которые нам помогали сегодня. Всё СБ, Логос Планетарный,
который с нами сегодня занимался.

  

  

Благодаренье

  

  

P.S. Вечером в тот же день мы встречались с друзьями. Я прошла остеопатический
сеанс расслабления и настройки тела. Остеопат сказал, что «когда ты легла – ты вся
гудела от энергий».  Действительно, энергии, в которых мы купались на сеансе, все
ощутили, как очень мощные, лучистые и высокие.
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